



Pièces	8 Pièces
Superficie	300 m²
Référence	3-COMPANY37745HWY
Prix	2 390 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

Au coeur du quartier prisé de valescure, lc riviera properties vous propose de découvrir cette magnifique villa au style néo-provençale d'une superficie totale d'environ 300 m² sur deux niveaux. Au rez de chaussée, vous serez conquis par son triple séjour avec cheminée, une spacieuse cuisine indépendante, entièrement aménagée et équipée, avec coin repas et office attenant. Vous profiterez également d'une chambre de maitre de plus de 40m², ainsi que deux autres chambres et leur salle d'eau. A l'étage, l'escalier en fer forgé vous conduira à 3 chambres supplémentaires dont 2 avec un accès ...

In the heart of the prized Valescure area, LC Riviera Properties is proud to present this stunning neo-Provençal-style villa with a total surface area of approx. 300 m² on two levels. On the ground floor, you'll be delighted by the triple living room with fireplace, a spacious independent kitchen, fully fitted and equipped, with dining area and storeroom alongside. You'll also enjoy a master bedroom of over 40m², as well as two other bedrooms and their bathrooms. Upstairs, the wrought-iron staircase leads to 3 further bedrooms, 2 with terrace access, and 2 bathrooms. Out of sight, you'll ...

LC RIVIERA PROPERTIES

1 Place Pierre Coulet - 83700 ST-RAPHAËL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

